

MARTES, 11 DE AGOSTO DE 1964.

Servicio de "Monitoring"
del COL.NAC.DE TAQUIGRAFOS DE
CUBA (en el exilio)
(POR LA CAUSA DEL ANTICOMUNISMO)

P R I M E R A

P L A N A

Un suplemento del Noticiero CMQ, con todas las noticias de primera plana del día de hoy. (7.10 A.M.).

CUBA NO ES AGRESOR, SINO VICTIMA DE UNA AGRESION, ADVIRTIO LA UNION SOVIETICA

Naciones Unidas. Agosto 10. Prensa Latina. El Gobierno de la Unión Soviética, en una nota enviada al Consejo de Seguridad de la ONU afirma que las resoluciones tomadas contra Cuba, adoptadas en la reciente reunión de la OEA, conducen al empeoramiento de la situación en el área del Caribe, lo cual no puede sino afectar la situación internacional en conjunto.

La nota soviética recalca que el Gobierno de la URSS declara que la Novena Reunión de Consulta de Ministros de Relaciones Exteriores de la OEA viola los principios básicos de la Carta de Naciones Unidas, y es como consecuencia nula.

Luego indica que la responsabilidad por la amenaza a la paz y a la seguridad universal que implican estas sanciones, recae totalmente sobre los Estados Unidos y sobre los Gobiernos de las naciones de la OEA que han votado esta resolución.

NUEVO ATAQUE DE AVIONES TURCOS A LA ZONA DE POLIS

Desconociendo el llamamiento de cese al fuego y al uso de la fuerza militar de cualquier tipo hecho por el Consejo de Seguridad de la ONU, aviones a reacción de Turquía atacaron ayer nuevamente la zona de Polis, en el Noroeste de Chipre. 50 personas murieron y otras 50 resultaron heridas de gravedad tras la incursión que realizó la aviación turca contra Polis y otras aldeas de la zona de Pyridia.

PARO GENERAL EN APOYO A CUBA HOY EN URUGUAY

Un paro general de actividades realizarán hoy los obreros y estudiantes uruguayos para exigir el mantenimiento de relaciones con Cuba. La resolución fue adoptada por la Central de Trabajadores de Uruguay y contó con el inmediato respaldo de los sindicatos del transporte colectivo de pasajeros, portuarios, textiles, metalúrgicos, molineros, construcción, del cuero y otros.

La Federación de Estudiantes Universitarios de Uruguay también se adhirió a la resolución.

INAUGURADO EL CURSILLO INDEMNED ENTRE 25,000 MAESTROS DE PRIMARIA

Más de 25,000 maestros primarios están tomando parte en el cursillo especial sobre educación física que se inició ayer en esta capital, organizado por el Ministerio de Educación y el INDER.

El cursillo de un mes de duración tiende a la capacitación de los educadores que después aplicarán los conocimientos adquiridos en las aulas, poniendo en práctica por primera vez en Cuba la educación física integral a nivel nacional.

INVESTIGAN EN CANADA EL ATENTADO A BUQUE CUBANO

La Real Policía Montada, así como la Policía portuaria del Canadá realizan investigaciones sobre el atentado terrorista cometido en la madrugada del Sábado en Montreal, contra el mercante cubano "María Teresa".

La nave cubana se encontraba en el muelle No. 10, de ese puerto, cargando alimentos para niños y leche en polvo con destino a Cuba.

Al informar del hecho el diario "Journal of Montreal" señala que una organización contra-revolucionaria con sede en New York, se ha declarado autora del atentado.

Los elementos contra-revolucionarios trataron de hundir el mercante haciendo estallar una bomba bajo su casco, pero ni la tripulación ni el barco sufrieron daño alguno.
